

# *Alemania acogió este mes 480 solicitantes de asilo*

---



Berlín, 29 dic (RHC-PL) Alemania acogió este mes 480 solicitantes de asilo desde Grecia e Italia conforme al sistema de reubicación de migrantes de la Unión Europea (UE), informó hoy el ministerio de Interior.

Según comunicó esa cartera, el objetivo es ingresar hasta mil personas mensualmente.

La principal nacionalidad entre los refugiados que pidieron protección fue la siria, seguida de la iraquí, la eritrea y la palestina.

Alemania debe acoger alrededor de 27 mil migrantes hasta mediados del próximo año, de los 160 mil acordados por la UE. Pero hasta ahora solo reubicó a mil 95, de acuerdo con datos ofrecidos por Interior al diario germano Neue Osnabrücker Zeitung.

El bloque comunitario estableció el plan de asignación de refugiados en 2015 en aras de repartir el peso de los migrantes de una forma equitativa entre los países miembros.

El mecanismo avanza con lentitud, sobre todo ante la postura negativa de las naciones de Europa del este, según denuncia la Comisión Europea.

El gobierno alemán dijo que se esfuerza por acelerar el ritmo de acogida, aunque será prácticamente imposible mantener el plazo temporal marcado, reconoció el Ministerio.

Aún así, Alemania se encuentra en el tercer lugar en la lista de los países que más migrantes aceptaron, acorde con el reparto de cuotas de refugiados, antecedida por Francia y Holanda, según fuentes comunitarias.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/117046-alemania-acogio-este-mes-480-solicitantes-de-asilo>



**Radio Habana Cuba**